

きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）11月27日 No. 49



感想をありがとうございました！



先日の音楽発表会について、連絡帳や学年通信のコメント欄で感想をお寄せいただき、ありがとうございました！運動会でもそうでしたが、学校での頑張りをご家庭で称賛してもらえることは、子ども達にとって本当に嬉しいことで、次に向かって挑戦するエネルギーとなります。学校と家庭とで子ども達を温かく見守り、サポートし、支えながら伸ばしてあげましょう！

一部抜粋ではありますが、保護者の皆さまから頂いた感想を紹介させていただきます。子ども達にも全て（子ども達が理解できる言葉で）紹介させていただきました♪本当にありがとうございました。

◇「本番を楽しみにしててね」と言って、家で練習する姿を見せずに頑張っていたね。皆に見てもらおうと一生懸命練習した皆さん。素敵な発表会をありがとう。感動しました。

◇小学生になって、初めての発表会で、鍵盤ハーモニカを上手にひけていて成長を感じ、感動しました(^^)



◇音楽発表会お疲れ様でした。みんなの成長と我が子の成長を実感し、演奏中も涙が止まりませんでした。前日も、楽器の練習をしたり、弟と一緒に「忍たま」観ながら歌ったりの日々でしたから、「よく頑張ったね。感動したよ。」と伝えました。一年生の大所帯が、あんなにまとまって一生懸命歌って、演奏して、先生方のお陰です。ありがとうございました。

◇音楽発表会、素晴らしかったです。皆の心を一つに合わせて作り上げた合唱・合奏で本当に感動しました。体育館での一年生の姿を見ると、入学式の日を思い出したのですが、皆本当に成長しましたね！大勢の前での発表会はとても緊張する事だと思いますが、立派に最後までやり遂げていて、皆輝いていました。

◇「勇気 100%」は、みんなの歌声がよく聞こえて、すごく元気をもらいました。「エルクンバンチェロ」は、一年生とは思えないほど、大迫力の演奏で、感動しました！アンコールしたかったです！！

◇発表会、とても感動して涙が出ました。家であまり練習する姿を見せなかったので大丈夫かなと思っていましたが、楽しそうな顔が見れて、とても嬉しかったです♡いつもありがとうございます。

◇本当にいい発表会をありがとうございました。みんなキラキラして、楽しんでいるのがよくわかりました。最高でした！

◇合唱も演奏も頑張っている姿に感動しました。
みんなの熱意が伝わってくる素晴らしい発表会でした。



◇とても上手でびっくりしました。
一生懸命、歌や演奏を頑張っていて、感動しました。

◇音楽発表会ありがとうございました。みんなとても頑張っていて、とても感動しました。そして、今回も大号泣でした（笑）保育所ではしておらず、小学校で初めて鍵盤ハーモニカに触れたぐらいの経験値なのに、この楽器をするの！？となりましたが、無事にやり遂げられて、ほっとしています。ほぼ毎日、母と一緒に練習を家でもしていた我が子の頑張りをととても誇りに思います。素敵な経験をありがとうございました。



持久走記録会の練習が始まるよ！

持久走記録会の練習が始まります！一人ひとりそれぞれの能力に応じた目標を立て、少しずつ練習を積み重ねて、本番に臨みたいと思います！「しんどい〜」「つらい〜」という思いを抱くかもしれませんが、「前よりも歩く回数が減ったね！」「前よりもタイムが縮んだね！」「休憩時間も練習をする努力が素晴らしい！」「心が強くなってきたよ！」など、持久力を高めるために頑張っている過程を評価してあげたいと思っています。早速、家族と一緒に走っているという声もちらほら…☆小学校では『教科学習』『運動会』『音楽発表会』『持久走記録会』その他普段の友達との関係づくりや遊び方など、様々な【学ぶ機会】が存在しています。苦手なことはみんなあるけど、前向きに挑戦する力を身に付けさせてあげられるよう、全力でサポートしていきます！どうぞ、本番をお楽しみに！